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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

西 原 孝四郎

松 尾 新 吾

筒 丸 貴 行
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2016～2017年度 国際ロータリーのテーマ

平成２８年７月８日（№．２） No．2１１8

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「理事就任挨拶」

■次回卓話（７月１５日）予定

「ギター演奏（昭和歌謡：フォークソング）」

シンガーソングライター
久米 博之様

■前回例会の記録（７月１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１日 前々回 ６月１７日

会員総数 ７３名

免除会員数（1８名中） １０名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５２名

出 席 率 ７３．８５％

会員総数 ７５名

免除会員数(1８名中） ９名

出席会員数 ３４名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ３名

合 計 ６６名

修正出席率 ９５．４５％

●島唄 / 宮沢 和史

●フニクリ・フニクラ
●誰も寝てはならぬ / プッチーニ
●スター・ダスト
●博多人形に寄せて / 中田喜直

１日（金） 「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

８日（金） 誕生祝 「理事就任挨拶」
クラブ協議会１８時：なだ万

２２日（金）「納涼家族懇親会」１８時
２階 サボイ

２９日（金）「各委員会委員長挨拶」
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●２０１５～１６年度濱野会長より、２０１６～１７年度西原会長へ
土井幹事より筒丸幹事へバッジの引き継ぎを致します。

会長・幹事バッジ引き継ぎ式



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山内良輝 ： 副委員長磯本昌章 ： 委員 ： 川﨑勝彦：川添克子：清原一貴：中村勇治

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

西原孝四郎君 新年度がはじまります。
１年間よろしくお願いいたします。

筒丸 貴行君 本年度、幹事を仰せつかりました筒丸
です。皆様よろしくお願致します。

本山 茂夫君 出席したくなる例会を目指して頑張ろう
と思います。１年間よろしくお願いします。

石川 哲也君 本日は出張の為欠席します。西原新会
長、筒丸新幹事ご就任おめでとうござ
います。私も矢頭さんに負けないように
親睦委員会で頑張ります。
7/22の納涼家族親睦会は皆さま多数
ご参加の程お願いいたします。

田中 雄二君 資料委員会よろしくご協力の程お願い
いたします。

福迫 隆君 前年度の役員理事委員長ご苦労様で
した。今日から西原年度がスタートしま
す。西原会長、筒丸幹事役員 理事委
員長の皆さん一年間のご活躍期待しま
す。

松尾 幸静君 今年度はプログラム委員長を務めます
卓話の講師を公開募集中、一年間よろ
しくお願いいたします

濱野 良彦君 西原会長、筒丸幹事、新しい年度の始
まりをお祝いします

土井 通誉君 今期は社会奉仕、と資料の委員会に所
属いたします。よろしくお願いいたしま
す。

津上 賢治君 ６月に勤務先が九電産業から福岡空港
ビルディングに変わりました。これから
も引き続きよろしくお願いいたします。

長谷川裕一君 西原会長エールを送ります。
北井 敦君 西原会長、筒丸幹事一年間よろしくお

願いいたします。
田上 伸夫君 濱野前会長、土井前幹事、大変ご苦労

様でした。またお世話になりありがとう
ございました

清 原 一貴君 田中さん、本山さん、北井さん先日は
ありがとうございました。

熊手 幹彦君、田中里美君
早退します

清原 一貴君、縄田泰之君、曽屋仁司君
写真ありがとう

各委員会報告

合 計 ３６，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３６，０００ 円 達成率 ２．８％

＜ローターアクト委員会 ＞
福岡東南ＲＡＣ会長 柴田祐衣 会長挨拶
●入会して半年で会長になりました。不安がないと言えばう
そになりますが頑張っていきます

●７月のロータリーレートは１１０円から１０２円に変更になり
ましたのでお知らせします。
●本日１日（金）例会終了後に2016-2017年度第一回定例
理事会を開催いたしますので、理事会メンバーの方は出席
ください。

●７月８日（金）１８時より、なだ万にて第一回クラブ協議会を
開催いたしますので理事 役員 各委員長は出席ください。
尚、委員長欠席の場合は代理出席をお願いいたします

●７月２２日（金）の例会は納涼家族懇親会のためお昼の例
会を１８時に変更して開催いたします。

幹事報告

●今年度第一号ビジターの方（福岡ＲＣ石蔵様）へ記念品を
お渡しします。
●前会長濱野良彦会員 前幹事土井通誉会員に記念品を
お渡しいたします。

●米山記念奨学生ザム、シャリファ ノファ アミザさんに
７月の奨学金をお渡しいたします。
●福岡城東ロータリークラブより２月１３日開催されました
創立３０周年記念式典の３０年の歩みが届きました。
●今年は平穏な年だと思って安心していましたが、ロータ
リーの根幹にかかわるルール改定が浮上し驚いています。
先日ソウルの世界大会に行きました。様々な方が壇上でお
話をされるのですが、英語でわかりませんでした。しかし話
の中でポリオという言葉が何度も登場しました。
そこでポリオについて考えると自分はあまり知らないことに

気づき調べてみました。アフガニスタンその他３か国に野生
のポリオがあり、人間の糞便をとおして感染します。
いろいろありますが卓話の中でお話しします

会長報告
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就 任 挨 拶

２０１６～２０１７年度
会 長 西原 孝四郎君

前年度は、例会場の移転問題・ＩＭと大きな出来事がありました。本年度は、移転もなく・ＩＭもなく・周年行事も
なく静かな年度で良かったと内心思っていましたところ、会長エレクト研修・地区研修に出るたびに、今までの
ロータリーのルールが一変するようなことが、規定審議会で採択され、どのクラブも頭を痛めていることと思い
ます。早速、年初からクラブで、変えていくべきもの、変えてはならないものを検討し、結論を出していかなけれ
ばならない年度だと思います。
経験豊富な緒先輩のお知恵も拝借し、理事会で十分検討しシンプルにまとめていけたらいいなぁと、言う風に
思っているところです。

会長の就任挨拶
ジャーム会長(アメリカ)は「人類に奉仕するロータリー」をＲＩ会長テーマとして提言されました。最優先項目は
ポリオの撲滅です。
そこで国際ロータリーはポリオを撲滅しその偉業を世界に知らしめ成功をバネに飛躍する時が来たのですと
述べています。
第2700地区 富田ガバナー・メッセージ「基本に返って魅力あるロータリーに」
今ロータリーが大変変化してきています。私たちの地区では「基本に返って、魅力あるロータリーに」したい。
クラブが自主性を持って「地区目標」に沿った方針で運営し楽しく活発に、活動して頂きたいとお話されました。

そこでクラブ本年度会長テーマとして「ロータリーの魅力と自らの成長」と致しました。
これは多分に自分自身に言い聞かせる意味合いが強いものであります。
ロータリーの根本はfellowship（親睦）とservice（奉仕）です。
ロータリーの魅力を再発見するためには、ロータリーの組織・文化の基本となる５つの価値観（奉仕・親睦・
多様性・高潔性・指導力）を自らが磨き実践することが大切で、また深く追求し続けることが自らの成長に繋が
ると確信しています。
そこで我々はまず各委員会の奉仕活動に積極的に参加し委員長を中心に活動の充実と親睦をかね出来る
限り会合を持ちましょう。（そうすることによって連帯感が生まれもっと沢山の濃い意見が出て、活動が楽しく
成ると思います。）更に地区研修会や活動にも積極的に参加し個人で奉仕する喜びを実感しましょう。
（同じ悩みを持つ地区の人たちと交わることによって気づきも多くなり自分自身も高められると思います。）
当クラブからも見元会員・田中浩会員・原田会員・熊手会員が委員として江口会員が地区の委員長として積極的
に参加、活動中です。
ハーモニカフレンズのように奉仕活動を通じ、心の底から得られる絆の実感を得ましょう。
（精神的親睦が強いハーモニカフレンズは、練習や慰問演奏を通じ、より強い仲間同志の絆が生まれ素晴らしい
奉仕活動に繋がっていると思います。）
当クラブにはゴルフ会・ワイン会・若僧会・テーブル会もあり更に親睦を深め生涯にわたる友を育みましょう。
ロータリーは職業の違う方々の集まりです、お互いを理解し合うことが大切で、それによって自分自身の世界が
広がると思います。常に高い倫理観を持って活動し、リーダーシップを発揮しましょう。
ロータリーには「入りて学び・出でて奉仕せよ」という言葉があります。
そして一番大切なことは「人を思いやり・人の役にたちましょう」と言うことです。私自身も強く心に刻み活動を進
めて参ります。最後に若僧会のメンバーでやる執行部でありますが、気付きが足りなかったり、配慮が足りなかっ
たりすることがあると思いますが、その時は先輩方の叱咤激励を頂きながら一年間頑張って行きますのでよろし
くお願いします。 以上です。
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２０１６～２０１７年度
幹 事 筒丸 貴行君

この度、幹事をおおせつかりました筒丸貴行です。
改めまして、どうぞ宜しくお願い致します。

今期の幹事活動方針といたしまして、
西原会長は本年度のテーマを「ロータリーの魅力と自らの成長」と致しました。
このテーマに沿いロータリー活動を通じ会員間の親睦を深め社会貢献をすることが、我々ロータリアンの成長
へとつながると思います。
私は会長方針に沿い各委員会活動がスムーズに遂行でき、さらなる東南ロータリークラブの魅力が増すよう
皆様と共に努力いたしたいと思っております、
皆様どうぞお力をお貸し頂きたくお願い致します。
クラブ運営等ご意見を頂きたくおもいます、まだまだ若輩者の私が幹事などつとまるか本当に心配ですが、
西原会長についてもっと深くロータリアンの勉強をさせて頂きます。

少しだけ私の自己紹介をさせて頂きます。

ご存じの方もいらっしゃいますが、再度ミニイニシエーションスピーチです。
昭和４５年４月10日生まれの現在４６才です。この福岡東南ロータリークラブの設立は昭和45年２月６日です。
私と同じ年のクラブですから、とても親近感がわくというか、縁があり入会させて頂きました。
趣味はツーリング、このクラブの中でも結構な方がバイクに乗っている方がいらっしゃいますがとてもストレス
発散出来ています。

やはりこの体系を見て頂いてお分かりのように食べる事がすきです特に肉です、ワイン会や若僧会などとても
楽しい会があるので是非次の会は肉会などあれば楽しいかなと思います。ご縁があり遠州流茶道もお稽古し
ております。
お茶はいいですね。背筋がのび日頃ガサツな私でも精神統一できます。
もちろん山笠をしております、山笠は皆様ご存じと思いますが、各流れでしきたりも少しずつちがうようです、
私は地元の人間ではなく縁あって参加させて頂いております、中洲は５丁に分かれていて私の町内は中洲１
丁目です、このグランドハイアットの目の前、清流公園です、本日７月１日は注連卸しと言って神事を行う準備
を致します、竹にしめ縄を付け地域の入口に掲げ結界をはる、不浄なものが来ない様にする目的もあります、
そして、本日より飾り山の公開になります、今回はライオンズの国際大会に合わせ他の流れは少し早くから
公開している地域もありましたが、中洲流れは例年通りの本日１日からの公開です。
まだ私も若手の１人ですから、本日も山小屋の警備をしなくてはいけません、夜２０時まで飾り山の所にいます
ので、中洲へお越しの方は是非ご覧になって下さい。祝いめでたを歌う順番も決まっています、年長者が1番・

次に年長者が3番・一番年下が２番を歌うのです。
この祝いめでたの歌詞のなかに良く結婚式などで歌われるのが、
『だんな大黒、ごりょんさんな恵比寿ごりょんさんな恵比寿でけた子供が福の神』とあります、また私の好きな
歌詞は『あんた百までわしゃ九十九まで共に白髪の生える（はゆる）まで』とありますお祝いの席ではたまに
歌われるのですが、やはりごりょんさんあっての山笠かなと思います。


